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各学年とも、事前に入念な取り組みを行い、体験活動を終えることができ
ました。そこで各学年の様子を紹介します。

２年生、「トライやる・ウィーク」に取り組みました
２年生は「トライやる・ウィーク」に取り組み、９日（月）から５日間の

活動を行いました。事前に学習してきたものの、実際に体験するといろいろ
な驚きや発見があります。活動中、「される」側から「する」側という立場
の変化で、「ものの見方が変わる」ことを実感した人もいました。心の中で
さまざまな葛藤をしながら活動した人もいました。活動を終えての作文を紹
介します。

【活動を終えて】 ２年３組 Ｋ・Ｋ
５日間、あっという間でした。あこがれの動物病院で働けて、学ぶこ

とばかりでした。獣医師さんは、たくさんの患者さんがいる中、カルテ
を見て適切な判断をし、診察では適切なアドバイスをする、の繰り返し
でした。動物に負担やストレスをかけないよう注射は素早く打つ、胸の
音を聞く、肉付きを調べるなど、本当にすごいなと思いました。看護師
さんは診察を最優先にスムーズに回せるよう、準備をしたり、保定（動
物を治療する際に、動かないようにおさえておくこと。）に回ったり。
患者さんには診察ではあまり会わないけど動いてくれているおかげで獣
医師さんのサポートが出来ていると知りました。
私も診察の見学をしたり、血液検査をしてみたり、いろんな事をさせ

て頂きました。特にフィラリアの検査では、血液を遠心分離させ、フィ
ラリアがいないか、タンパクや貧血の数値などを調べるのがすごかった
です。忙しい中、たくさんの事を教えて下さいました。
最後の日に私は「獣医師や看護師になるために、今から出来る事は何

ですか」という質問をしました。すると「獣医師や看護師はサービス業。
動物を助けるには飼い主とコミュニケーションを取って、様子とかを聞
かないと絶対できない。だからコミュニケーションを上手くとれるよう
になれば良いと思うよ。」とおっしゃいました。また、「動物の”異常”
を知るためには、その子の”正常”を知っておかなければ分からない。
だから、飼い主さんと話をしたりまた、「動物の”異常”を知るために
は、その子の”正常”を知っておかなければ分からない。だから、飼い
主さんと話をしたり、カルテに体重や体温を書き留めるのが大事。」と
もおっしゃいました。
私はこの５日間を通して、益々動物病院で働きたいという思いが強く

なりました。だからしっかり勉強して大学で６年間学んで、いつか「た
なか動物病院」で働いて皆さんに恩返しをしたいです。

１年生、鉢伏高原へ林間学校に行ってきました
１年生は、１３日（金）から２泊３日で養父市鉢伏高原へ林間学校に行き

ました。入学して初めての新しい仲間との宿泊学習。「林間学校を成功させ
よう」との思いで、各委員を中心にクラスみんなで取り組んできました。
３年後にこの南中を巣立っていく時、身につけておいてほしい力がいくつ

かあります。林間学校も、そのための訓練の場です。新しい仲間との協同作
業とともに、今回は、「自主・自律」が課題として課せられました。林間学
校での学習を通して、新しい集団は学校生活の場面でも徐々に、でも確実に、
変容してきていると思います。林間学校についての作文を紹介いたします。

【林間学校を振り返って】 １年５組 Ｋ・Ｓ
私は、林間学校を通して２つのことを学びました。まず１つ目は友達

のことです。まだ入学して、１ヶ月くらいしか経っていなかったので、
あまりクラスメイトの事をあまりどんな人なのか、どんな性格の人なの
かを理解していなかったけど、この行事を通して、クラスの人が、一人
一人ちがった個性の人がいることが分かりました。例えば、そうじを一
生懸命やる人。オリエンテーリングで体力がある人。そうでない人。勉
強を一生懸命に取り組んでいる人。みんなを盛り上げ、楽しませてくれ
る人。などなど・・・
色々な人が集まって１－５は１つのチームになっているんだなと思い

ました。一年後には大縄で、１回以上跳べるラスになっていたらいいと
思います。
２つ目は時間のことです。普段は学校→部活→勉強を何気なくやって

いるのですが、林間に行くと、すごく色々なことが３日間でできること
を知り、もっと時間を大切に使っていきたいと思いました。もう少しで
期末テストなので今から勉強する時間を延ばして、苦手な教科をⅠつで
も得意な教科にしていきたいです。
林間学校で学んだこれらのことを通して１－５、そして１年全体でこ

れから約３年間協力して頑張っていきたいと思います。そして一人一人
の個性を尊重して、互いに理解し合い、助け合いのできるそんな１－５
にしていきたいです。

〈土曜学習会始まる〉
５月１４日（土）９時から会議室で、今年度の「土曜学習会」が始まりま

した。今回は行事の関係で３年生中心の学習会となりましたが、先生方にわ
からないところを質問して、充実した２時間を過ごしました。次回は６月１
８日（土）９時から行います。

：部活動の大会結果：
《バドミントン部》 教育長杯 南中学校Ａチーム 第３位

（Ｔ・Ｙ、Ｋ・Ｆ、Ｔ・Ｈ、Ｍ・Ｙ、Ｗ・Ｙ）
｛伊丹市総合体育大会体操競技大会（５月２２日）｝

【個人総合】 ４位 Ｋ・Ｍ （２９．５０）
【跳馬】 ２位 Ｋ・Ｍ （１０．８０）


